

遠足の思い出 4年 ○○○○○○

私は、秋の遠足で楽しかったことや分かったこと、心に残ったことがたくさんあります。一つ目は、清流館です。水をきれいにする生物を見ました。いろんな種類のび生物がいて、びっくりしました。そして、び生物が川のよごれを食べてくれるということを初めて知りました。二つ目は、一堂ヶ丘公園に行って弁当を食べたり、氷鬼をして遊んだりしたことです。まず、公園に着いたら場所を決めて、弁当を食べました。その後に、4年1組全員で氷鬼をしました。楽しかったです。三つ目は、クリーンセンターです。クリーンセンターでは、水曜日だったのでゴミの回収がなく、焼却するところは見ることができませんでした。でも、ゴミピットの様子を見学できて、いろいろなことも分かったし、心に残る遠足になってよかったです。

学びの多かった遠足 5年 ○○○○○○

11月11日に遠足に行きました。5年生は、宮崎市のアートジャパンと博物館と美術館の三つの施設に行かせていただきました。一つ目のアートジャパンでは、トラクターなどの機械のタイヤに取り付けるゴムを作っている工場で、世界で初めて作られた物は、開発期間が2年半から3年弱という長い時間かかったというお話を聞いて、とてもおどろきました。二つ目の博物館では、昔の人々のくらしがよく分かる建物や本物の井戸などを見学させていただきました。トトロのようなふんい気で見えて新鮮でとても楽しかったです。三つ目の美術館では、絵のかん賞をしました。私は、デッサンを初めて観て、写真の上から色をぬったり英語を書いたりしているのを観てとてもおどろきました。宮崎で有名な「瑛九」さんの作品を観ました。いろいろな感情が伝わってきて、とても感動しました。今年は、コロナのえいきょうで宮崎に全然行けていなかったけれど、また家族で博物館や美術館に行けたらいいなと思いました。今年の遠足は、とても学びの多い遠足でした。

6年生最初の遠足 6年 ○○○○○○

台風の影響で延期になっていたため、先日、6年生で初めて遠足に行きました。遠足の日の朝起きると、お父さんがお弁当を作ってくれていたの、とてもうれしかったです。行き先は、三股の植木公園でした。4.5kmほどの道のりを6年生みんなで、1時間かけて歩いて行きました。公園に着いたらまず、楽しみにしていたお弁当を食べました。作ってもらったお弁当は、とてもおいしかったです。その後、友達とバレーやサッカー、バスケットをして、2時間思いっきり遊びました。帰りも同じように4.5kmの道のりを歩いて帰るのと思うと、少しづらかったです。だけど、みんなで帰ると意外とあっという間に着きました。今年は、コロナウイルスで今までと同じように運動会や参観日、修学旅行ができませんでしたが、遠足に行くことができてよかったです。

受賞 おめでとう!

※ 第64回西日本読書感想画コンクール 【敬称略】

◇ 入選

1年	○○	○○○	1年	○○○	○○
1年	○○	○○	2年	○○	○○
2年	○○	○○	3年	○○	○○
3年	○○	○○	4年	○○	○○○
4年	○○	○○	5年	○○	○○
5年	○○	○○			

リサイクル



20ポイント
獲得者

【敬称略】

※ 第66回西日本読書感想画コンクール 【敬称略】

◇ 入選

2年	○○	○○	4年	○○	○○○
4年	○○	○○	5年	○○	○○
5年	○○	○○	5年	○○	○○
6年	○○	○○	6年	○○	○

11 / 12	1年	○○	○○	3年	○○	○○
	3年	○○	○○			
11 / 18	1年	○○	○○	1年	○○	○○
	1年	○○	○○			

「き」を大きく育てていきましょう

- 1 **【やる気】** 夢をもち、進んで勉強する子ども
- 2 **【気づき】** 互いに助け合い、尊重し合う子ども
- 3 **【根気】** 自ら体を鍛える子ども
- 4 **【絆】** 安久を愛する子ども